



Ministerio de las Culturas asigna más de 5 mil millones de pesos para construcción de Centros Culturales en Hualaihué y Puqueldón

Este año cinco comunas fueron beneficiadas con un presupuesto de \$6.912.369.000 a nivel nacional y dos proyectos recayeron en Los Lagos.

A través del Programa de Infraestructura Cultural del ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio para comunas de menos de 50 mil habitantes, este año se destinó \$6.912.369.000, beneficiando a las comunas de: Saavedra en la región de la Araucanía, El Carmen en Ñuble, Contulmo en la región de Bío Bío, Hualaihué y Puqueldón, ambas de la región de Los Lagos, las obras que podrán ser financiadas son el "Centro Cultural para Isla Lemuy" asignándole \$2.835.771.385 y el "Centro Cultural de Hualaihué" destinando \$2.832.735.112.

Su satisfacción por la noticia manifestó la Seremi Cristina

Añasco, indicando que "recibimos la resolución que aprueba el financiamiento para la construcción de las obras de 2 infraestructuras culturales para la región, en dos comunas muy apartadas Puqueldón y Hualaihué, en cada una se van a financiar Centros Culturales o Casas de la Cultura, financiadas por más de \$2.800 millones de pesos cada una, en la línea financiamiento para infraestructura pública y privada para municipalidades de comunas de menos de 50 mil habitantes, una muy buena noticia para la región y la descentralización de las acciones culturales", explicó que el financiamiento responde a un trabajo que se lleva realizando hace varios años por las mismas



oficinas de cultura municipales a través de un diseño y plan de gestión para el centro cultural, que deriva en la postulación del Fondo de Infraestructura del ministerio.

Desde Hualaihué la alcaldesa Cristina Espinoza al recibir la noticia indicó que "maravillosa noticia, gran trabajo coordinado entre nuestro municipio y el ministerio de las Culturas. Gracias al respaldo de la ministra Carolina Arredondo a quien visitamos en Santiago para pedir su apoyo. Quiero entregarle mis agradecimientos a la seremía de las Culturas, nos dieron la oportunidad a comunas apartadas, uno piensa que jamás tendrá derecho a un Centro de Cultura que es tan importante para los lugares apartados. Tenemos el desarrollo cultural, artesanos, cultores, músicos, grupos de danza y tantos talentos, estoy muy contenta, es un orgullo que mi comuna tenga esta posibilidad y que el ministerio de las Culturas beneficie a las comunas más pequeñas y que de

5 comunas en Chile, dos hayan salido beneficiadas en la región de Los Lagos, solo me queda dar las gracias".

En tanto, desde la comuna de Puqueldón, el alcalde Rodrigo Ojeda señaló "estamos cumpliendo un sueño de poder construir más y mejor infraestructura para todas las expresiones artísticas de nuestra comuna de Puqueldón. El proyecto de centro cultural se venía trabajando desde el año 2009 y hoy es una alegría tremenda. Que la isla tendrá un lugar donde las agrupaciones podrán ensayar y presentarse al igual que las artes escénicas, música, fotografía, pintura y tantas otras expresiones. Agradecer a la ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, por habernos escuchado en la visita que sostuvo a nuestra comuna en el mes de abril de este año, donde se le propuso y se le planteó seguir avanzando en este proyecto que venía tantos años esperando de concretar, felices es un gran avance para nuestra comuna".

